

Minería impulsa exportaciones de la región al cierre del primer semestre

ECONOMÍA. *Envíos del sector se incrementaron un 16,3% en junio, consolidando su presencia en canasta de envíos.*

Durante el mes de junio, las exportaciones de la Región de Valparaíso mostraron un crecimiento del 20,3% con un total de US\$590,7 millones, de acuerdo al INE. La mayor parte de esa

cifra correspondió a Minería con una participación de 64,9%, evidenciando un ascenso equivalente a US\$53,8 millones con relación al mismo periodo de 2024.

El sector registró envíos

por un total de US\$383,5 millones, lo cual refleja un aumento de 16,3%. La segunda área en el listado fue Industria, que mostró exportaciones por un total de US\$116,9 millones, aunque ello significó un retroceso de



MINERÍA TUVÓ UNA PARTICIPACIÓN DE 64,9% EN TOTAL DE ENVÍOS.

5,7% en la comparación anual. Esta disminución se explica principalmente por el descenso en la actividad de Refinería de Petróleo y Productos Derivados.

Otro sector que resaltó fue el Silvoagropecuario, con un monto de US\$83,5 millones en sus envíos, lo que representó un importante aumento de US\$ 154,8%. Esta alza se basó en el alza de exportaciones de frutas. Con estas cifras, los envíos acumulados en 2025 llegaron a US\$4.484 millones. 